

Une victoire historique pour les retraités.

Ce dimanche 3 mars 2024 demeurera dans les mémoires de toutes et tous comme le signe d'une Suisse solidaire et respectueuse de ses aînés.

Comme souvent, la population a su défendre l'AVS et son système exemplaire, sensible aux arguments objectifs des partisans de l'initiative en faveur de la 13^e rente AVS. C'est également la victoire de l'engagement de nos 31 sections et leurs 20000 membres en faveur de l'AVS pour laquelle l'AVIVO et ses membres retraités se battent depuis sa création. Nous les en remercions vivement.



L'AVIVO a fêté ce scrutin partout en Suisse, comme le témoigne la couverture du Bulletin de la section zurichoise ! Photo : AVIVO ZH

Le comité suisse de l'AVIVO a explosé de joie à l'annonce des résultats de ce jour concernant les deux initiatives soumises au peuple. Ainsi, il tient à exprimer sa très vive

satisfaction devant ce vote de raison qui a su prendre le pas sur les arguments fallacieux des opposants et sur leurs mensonges assésés à coups de millions dans tous les médias lors des dernières semaines.

Ce scrutin démontre également que les tentatives de fracture générationnelle générées par les partis de droite n'ont pas pris racine, bien au contraire puisque nombre de jeunes ont témoigné de leur solidarité à l'égard de leurs parents et leurs grands-parents.

L'AVIVO et ses membres, forts de cette victoire, continueront à soutenir les générations qui en ont besoin, grâce à leur engagement et leur disponibilité sans faille ni contrepartie.

En effet, l'AVIVO poursuivra son action permanente pour l'AVS, en faveur du bien-être de ses membres retraités, en particulier des plus démunis, afin de garantir leur pouvoir d'achat, dans le respect de la paix sociale dans notre pays.

Dans ce contexte, les questions liées à l'amélioration des prestations complémentaires et à la facilitation de leur accès demeurent entières.

Avec mes compliments.

*Gloria Barbezat,
membre du Comité*